

Ketua PTMSI Sulsel H. Aras Hadiri pembukaan Seleksi Nasional SEA Games XXXII Cambodia Cabang Tenis Meja

Ahkam - BARRU.INDONESIASATU.ID

Jan 30, 2023 - 17:42



BARRU- Ketua Umum PTMSI (Persatuan Tenis Meja Seluruh Indonesia) Provinsi Sulsel, Dr. H. Muhammad Aras, S.Pd.,M.M menghadiri pembukaan Seleksi Nasional SEA Games XXXII Cambodia Cabang Olahraga Tenis Meja yang dilaksanakan di Pingpong Center Baywalk Mall Pluit Jakarta Utara, DKI Jakarta mulai dari tanggal 30 Januari-2 Februari 2023, pada Senin (30/1/2023).

Hadir pula dalam acara tersebut Perwakilan KONI pusat, Pengurus Besar PTMSI, Tokoh dan Sesepeuh PTMSI, dan Para Ketua Umum Pengurus Provinsi PTMSI.

Acara dibuka langsung oleh Ketua Umum KONI Pusat yaitu Lucky Apary, S.Pd (Wakil 1 Bidang Prestasi Koni Pusat). Menurunya, seleksi ini dilakukan atas perintah dari Pengurus KONI Pusat, harapannya agar bisa membawa tim ini dan mengharumkan nama baik Indonesia.

“Kita menghasilkan tim yg terbaik mewakili indonesia untuk bertanding di sea games XXXII di Cambodia,”kata Lucky.



Peserta seleksi ini sebanyak 48 atlet, diantaranya 24 atlet putra dan 24 atlet putri. Hasil dari seleksi ini berikutnya akan diambil 5 atlet putra dan 5 atlet putri untuk bertanding di SEA Games XXXII di Cambodia.

Muhammad Aras, Anggota DPR RI Fraksi PPP Dapil II Sulsel dan Ketua Umum PTMSI Sulsel menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya acara pembukaan dalam rangka seleksi nasional atlet tenis meja yang akan didorong ke SEA Games XXXII mewakili Indonesia.

Dirinya mengingatkan setiap proses agar dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab dan setiap atlet yang dihasilkan nanti benar-benar berdasarkan hasil seleksi yang penuh dengan sportivitas.

“Seleksi ini membuka ruang yang luas bagi atlet tenis meja di berbagai daerah yang telah disisihkan menjadi 48 atlet (putra dan putri), tinggal menunggu hasil akhir pertandingan yang menghasilkan 5 atlet putra dan 5 atlet putri,” terang Aras.

Muhammad Kahfi Ansaghi, salahsatu atlet yang mewaliki Provinsi Sulsel merasa bangga bisa mewakili daerahnya. Ia berharap bisa membawa Negara Indonesia di SEA Games XXXII nanti.

"Semoga saya bisa mewakili daerah (Sulsel) agar mengharumkan nama Bangsa

Indonesia nantinya," harap Kaffi.

(Ahkam)